

El equipamiento ha sido remodelado para disponer de un nuevo espacio que dé cabida a los cursos de la Universitat de Vic

Parets amplía la biblioteca de Can Butjosa

JAUME RIBELL

La Biblioteca de Can Butjosa de Parets estrenará su ampliación el próximo sábado, día 22. La principal novedad es la nueva aula para talleres y formación que pretende dar cabida a los cursos que se van a impartir conjuntamente con la Universitat de Vic, tras el acuerdo al que se llegó con el citado centro docente el pasado año. Dicho acuerdo supuso la necesidad de adecuar un espacio de formación independiente del espacio público, para impartir las clases correspondientes al 'Certificado de especialización en bibliotecas escolares e infantiles'.

Concretamente, dicho curso de especialización se imparte en tres ámbitos: la biblioteca como espacio educador, el trabajo en red de las bibliotecas escolares e infantiles y el cuento (ámbito subdividido en tres cursillos:



Fachada de la Biblioteca de Parets.

Cuentacuentos, El cuento como herramienta de crecimiento personal y Lectura en voz alta).

Asimismo, se ha dotado a la biblioteca de un nuevo despacho y una sala de trabajo, y de paso se han remodelado las ins-

talaciones ya existentes. Esto permitirá que se puedan retomar algunas actividades como la formación de voluntarios o los talleres de juego de regazo, que requerían de un espacio independiente para poderse reali-

zar. Además, también posibilitará el comienzo de nuevas actividades como serán los talleres de escritura y las sesiones de cuentacuentos para niños.

Las obras de ampliación empezaron el pasado mes de julio y pretenden ser un motivo de celebración del Año del Libro y la Cultura en Parets. Por ello durante la jornada inaugural del próximo sábado, se presentará la programación prevista para celebrar el evento, así co-

NUEVAS AULAS

La ampliación consta de una nueva aula de talleres y formación, una sala de trabajo y un despacho

mo el Plan de Lectura, actividad que ha hecho a la biblioteca merecedora de recibir el I Premio Nacional del Fomento de la Lectura, concedido el pasado año por la Federación de Gremios de Editores de España.

La biblioteca de Can Butjosa fue inaugurada en 1983 y destaca por ser una de las pocas bibliotecas infantiles especializadas que existen en Catalunya, y dispone de un fondo editorial de más de 20.000 ejemplares de sesenta países diferentes.

GRANOLLERS

Los industriales del polígono se lo han pedido al Ayuntamiento

El gobierno municipal duda si desdoblarse la Av. Sant Julià

DIESTE LACRUZ

Una antigua reclamación del Grupo Municipal de CiU podría ver la luz, pero no por haberla reclamado sino 'a pesar' de ello. En concreto se trata del desdoblamiento de la Av. Sant Julià en paralelo al río y que iría a conectar con la interpolar de Montmeló. El Plan General aprobado con carácter inicial el pasado martes no lo contempla, pero hasta el día 31 de marzo hay tiempo para incluir todas aquellas alegaciones que se consideren oportunas, y de haberlas, haylas.

La petición del desdoblamiento que el equipo de gobierno ahora está estudiando procede de los industriales de la Av. de Sant Julià. Y tiene su peso en oro. El presupuesto de esta remodelación es de 1,8 millones de euros (300 millones de pesetas). En el presupuesto de

2005 el ayuntamiento contempla una importante remodelación en este polígono industrial que se financiará por el sistema de contribuciones especiales a cargo de los industriales del sector. La ley fija en el 90% el máximo que tendrán que pagar, el 10% restante va a cargo del Ayuntamiento. Pues bien, este es el porcentaje aprobado por la administración local. Los empresarios, ya que se les obliga a pagar 270 millones de las antiguas pesetas, han pedido al ayuntamiento la construcción de este desdoblamiento ya que consideran que con las obras de ampliación del paseo fluvial que ya se han licitado y que se ejecutarán en este año, el paseo fluvial se convertirá en una vía alternativa al tráfico de la ciudad que hoy empieza en Llerona, pero que dentro de dos años lo hará desde La Garriga (esas obras van a cargo del Consell Co-

marcal del Vallès Oriental y ya están acordadas). Y no les parece correcto que esta carretera alternativa 'pagada' por ellos se utilice para aliviar el tráfico de la ciudad. El polígono industrial de Sant Julià ya tiene de por sí un intenso volumen de tráfico, que aumentará sensiblemente por la reforma del pavimento pero muy especialmente por la conexión directa con este nuevo eje de varios kilómetros que desembocará en la interpolar de Montmeló. Para evitar que la Av. Sant Julià se colapse con un tráfico ajeno al polígono, sino alternativo a las vías naturales, los industriales consideran pertinente ese desdoblamiento. Una petición que ahora el equipo de gobierno, a diferencia de cuando lo pedía la oposición, ve razonable y que está estudiando consciente de que de realizarse necesitará de subvenciones extramunicipales.

PARTE DE FALTAS

- Carme Esplugas le ha enviado una instancia al alcalde **Mayoral** haciéndole saber que en la Masia de Can Gili, especialmente en los días que hay mucha gente, el calor es inaguantable por culpa del termostato averiado del aparato de la calefacción. Corolario: que se arregle.

- El regidor **Miquel Mas** le hace saber que los jueves de mercado muchos vendedores ambulantes aparcan en la calle Sant Bertomeu, impidiendo el paso de vehículos en la misma, lo que contraviene las disposiciones establecidas en el Plan de Emergencias del mercado aprobado en el 2004. Miquel Mas también le pide que se retire las bicicletas, oxidadas y desvencijadas, que están encadenadas en un árbol de la calle Navarra, entre las calles Roger de Flor y Pio XII

- **Ramón Buscallà** señala que en las esquinas de muchas calles se aparcan coches indbidamente en parte por culpa de una deficiente señalización de pintura, pide que los trabajos de conservación sean más diligentes.